



Sherbrooke Forest #2-6402 rue Sherbrooke Ouest H4B 1N2

Poste : Intervenant (e) de proximité (emploi d'été)

Les Habitations Sherbrooke Forest est un organisme à but non-lucratif, situé dans le coin divers et animé de NDG, qui offre le logement à prix abordable et moins que le prix du marché. Le rôle d'Intervenant(e) de proximité assistera le coordinateur des projets communautaires permanent, le bureau de location, et l'agent de logement social de la Forêt Sherbrooke.

La position d'Intervenant(e) de proximité est un poste polyvalent qui exige une conscience sociale, la flexibilité, la patience, bon sens d'organisation, la créativité, la compassion et une attitude positive.

Cet emploi d'été fournira d'aide sociale dans notre communauté diverse. Les tâches de ce rôle comprennent faire du porte-à-porte, pour évaluer les besoins de la communauté afin d'offrir des ressources fort nécessaires à leur bien-être, évaluer l'accessibilité à ces ressources, et effectuer des changements où il faut.

La Ruche d'art à la Forêt Sherbrooke est un atelier communautaire qui accueille tout le monde en tant qu'artiste. L'Intervenant(e) assistera le coordinateur des projets communautaires permanent dans l'opération de cette espace commune tout au long de l'été. Les responsabilités incluront : des ateliers en création artistique, le programme de studio ouvert, programmer la semaine artistique de NDG, dont il faudra animer le vernissage.

Tâches :

- Identifier les besoins des locataires et faciliter leur accès aux services dans la communauté
- Aider les locataires à améliorer leurs compétences linguistiques, métier, etc.
- Planifier des activités communautaires (telles que des pique-niques, des nuits de la cuisine communautaire, raconte des histoires, des sorties pédagogiques, du jardinage, des ateliers en création artistique, le vernissage, etc.)
- Communiquer avec les partenaires et établir des nouveaux partenariats
- Engager dans la promotion et l'aide sociale
- Planifier, mettre en œuvre, promouvoir, et évaluer les programmes de dépassement
- Mettre à jour l'information
- Créer des affiches pour les événements, contribuer à l'infolettre mensuelle
- Animer les ateliers dans La Ruche d'art chaque semaine avec son coordinateur permanent
- Construire une horaire pour les ateliers qui prennent place chaque semaine
- Recruter des artistes-locataires à soumettre des œuvres d'art pour le vernissage fin d'été et soutenir dans le montage du jour d'ouverture
- Recruter des bénévoles et des participant(e)s à animer les événements et nous aider dans les activités régulières

Éligibilité selon les conditions d'Emplois d'été Canada :

- Il faut avoir été un(e) étudiant(e) à plein temps pendant l'année scolaire 2017-2018 qui reprendra ses études à plein temps dans l'automne

- Il faut avoir entre 15 et 30 ans

Ce que nous recherchons :

- Maîtrise de la langue anglaise requise. La maîtrise d'autres langues, incluant la langue française, est un atout (priorité aux candidat(e)s bilingues)
- Formation dans un discipline connexe (par exemple : assistance sociale, services sociaux, développement communautaire, relations humaines, psychologie, loisir thérapeutique, thérapie/éducation artistique)
- Expérience dans l'intervention de proximité et la suite Office, avec un intérêt aux arts est un atout
- Patient(e), organisé(e), sens d'autonomie et capable de travailler dans une petite équipe

Salaire : 12\$/h

Horaire : 30h/semaine

Date de commencement (flexible): le 18 juin, 2018 (jusqu'à samedi, le 25 août, fin d'été)

Postuler par: le 11 juin, 2018

Veuillez soumettre votre candidature par courriel à sherbrookeforest@gmail.com. Nous communiquerons uniquement avec les personnes retenues pour une entrevue.



Sherbrooke Forest 2-6402 Sherbrooke St W H4B 1N2

Position: Community Outreach Worker (Summer Position)

Sherbrooke Forest is a not-for-profit organization in the vibrant and diverse neighbourhood of NDG that offers housing at affordable and lower than market rates. The Community Outreach role will work in tandem with the permanent Community Coordinator, the rental office and the community housing agent of Sherbrooke Forest.

The position of Community Outreach Worker is a multifaceted role requiring social mindedness, flexibility, patience, organization, creativity, compassion and positive attitude.

This summer position will perform outreach within our diverse community. This will include door-to-door to identify the needs of our community, offering our community much needed resources, evaluate accessibility to those resources and implement change where it is needed.

The Sherbrooke Forest Art Hive is a community art studio that welcomes everyone as an artist. The summer worker will also support the permanent community coordinator over the summer months in operating it. Responsibilities will primarily include; workshops, open studio program, programming for NDG Arts Week and curating a Vernissage in tandem with the NDG Arts Week schedule.

Tasks include:

- Identifying residents needs and facilitating access to services in the community
- Working with residents to help them improve their language skills, work skills, etc
- Organizing community activities and events (ex. picnic in the park, community kitchen, story telling, field trips, gardening activities, art hive workshops, summer Vernissage, etc)
- Connecting and building partnerships and relationships with the existing services
- Engaging in community outreach and advocacy
- Planning, implementing, promoting and evaluating programming
- Updating information
- Creating posters for upcoming events, working on our monthly newsletter
- Co-facilitate our weekly Art Hive, working in collaboration with the permanent Art Hive coordinator
- Develop a schedule for proposed weekly workshops
- Recruit resident-artists to submit art for our end of summer Vernissage and assist in curation
- Recruit volunteers & participants for events and regular programming

Canada Summer Jobs Eligibility:

- Must have been a full-time student for the 2017-2018 year and returning to full-time studies in the Fall
- Must be between the ages of 15-30

We are looking for candidates with the following qualifications:

- Proficiency in English a must. French and other languages are an asset (priority will be given to candidates who are bilingual)
- Education in a related discipline (ex. Social work, social services, community development, human relations, psychology, therapeutic recreation, art therapy/education)
- Experience in community outreach, microsoft office and an interest in the arts is an asset
- Patient, organized, an ability to work independently and within a small team are required

Salary: \$12.00

Hours: 30 hrs per week

Start date (flexible): June 18, 2018 (ending Saturday, August 25th, not flexible)

Apply by: June 11th, 2018

Send your application to sherbrookeforest@gmail.com Only those considered will be contacted for an interview.